PRESS RELEASE

CANADA

COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 9

POUR DIFFUSION IMMEDIATE LE 6 FEVRIER 1970

DIRECTION DES RELATIONS SCIENTIFIQUES ET DES PROBLEMES DE L'ENVIRONNEMENT

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, a annoncé la création d'une Direction des relations scientifiques et des problèmes de l'environnement au Ministère des Affaires extérieures. Bien que le Ministère ait toujours porté un intérêt actif aux diverses activités qui intéressent la science au Canada, la création de la nouvelle Direction traduit l'importance croissante du rôle de la science et de la technique dans la conduite des affaires internationales, et voit reconnaître le fait que la plupart des questions qui concernent le milieu humain dépassent le cadre des frontières nationales. Dans l'accomplissement de sa tâche, la nouvelle Direction, qui aura pour chef monsieur W. K. Wardroper, doit établir une étroite collaboration avec le Secrétariat scientifique du Bureau du Conseil privé et avec les autres ministères et organismes du Gouvernement qui s'occupent de questions scientifiques et de l'amélioration de l'environnement, y compris la prévention de la pollution.

WILFRID KENNETH WARDROPER

Monsieur Wardroper est né a Duncan (C.-B.) en 1922 et a complété ses études à l'Université de Colombie-Britannique après avoir servi durant la guerre en Europe occidentale. Depuis son entrée au Ministère des Affaires extérieures en 1947, il a été en poste à Los Angeles, au Ghana et en Finlande. Sa plus récente affectation a été en qualité de directeur canadien de la Banque asiatique de développement à Manille, aux Philippines, où il a passé deux ans et demi.

A un poste occupé antérieurement dans l'administration centrale, monsieur Wardroper s'intéressait de près aux problèmes de l'énergie atomique et à d'autres questions scientifiques et techniques.

Monsieur Wardroper et Madame, née Nancy Wilson, ont deux fils.